

Träume ich oder bin ich wirklich in eine Elfe verliebt?

Von Violet-Harmon

Der Anfang

Als Natsumoto nach einer langen Reise endlich am Internat an kam staunte er nicht schlecht. Der Anblick des riesigen Gebäudes raubte ihm den Atem. *Ich wusste ja das es groß ist, aber das es gleich so riesig ist hätte ich nie gedacht. Ich hoffe ich finde mich hier zurecht* dachte der Junge bei sich. Natsumoto fuhr erschrocken umher, als er eine Stimme von hinten hört.»Du bist neu hier, stimmt´s oder täusche ich mich?Ich hab dich hier noch nie gesehen.«, meinte diese Stimme aus dem Nichts.

Natsumoto drehte sich verwirrt um und schaut in alle Richtungen um sich zu vergewissern, dass da niemand ist. Er blickte den Baum der hinter ihm stand an und fragte irritiert:»Könnt ihr Bäume auch hier reden?«

Als Antwort bekam er ein kicherndes Nein.

Ein Mädchen sprang vom Baum und lächelte den Burschen freundlich an »Hi, ich bin Emi und wer bist du?«

»Ich? Ähm ..Ich bin Natsumoto Yakashi..Ich bin also doch nicht der einzige Mensch hier.«

»Äh ..Ich bin kein Mensch ich bin eine Fee.. Na ja egal. Lass uns in das Gebäude gehen, dann zeige ich dir alles.«

Mit diesen Worten führte die Fee ihn durch das Gebäude und schließlich zu seinem Zimmer.

Er bedankte sich mit einer Verneigung, dann fragte er noch wo ihr Zimmer sei.

Nachdem das Elfenmädchen Natsumoto gesagt hat wo ihr raum war, ging er in seines und räumte erst mal alles ein. Als er dies getan hatte legte er sich ins Bett und las noch ein Buch. Doch anstatt richtig zu lesen schlief er ein.